



El pasado 3 y 4 de Marzo del corriente año se llevo a cabo en la ciudad de Córdoba, España la XVIII Reunión de Insuficiencia Cardíaca y FA, grupo de trabajo perteneciente a la Sociedad Española de Medicina Interna.

Tuvimos el agrado de ser invitados para asistir a tan importante evento, en el cual además de actualizarnos en el tema, fue fundamental para seguir fortaleciendo los lazos existentes entre los dos grupos de trabajo, proyectar trabajos de investigación, pasantías, etc,

Una experiencia sin duda muy buena!!!

```
{customerDownloadableProducts { items { date download_url} } }
```